

Brasil, 22, 24 h.
Oficialmente el
Brasil ha declara-
do la guerra a Ale-
mania.-Efe.

(Véase información en última página)

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.436

Centa Domingo 23 de Agosto de 1942

Ejemplar: 25 cts.

Discurso pronunciado por S. E. SUBMARINOS ALEMANES EN LA COSTA AMERICANA

el Jefe del Estado EN LUGO

"Pero como os digo, ningún problema permanece para nosotros indiferente, pues esta es la razón de ser de nuestro Movimiento."

Lugo, 21. — En el acto de serle entregado el título de Alcalde honorario, y la medalla de oro de la Ciudad, el Caudillo pronunció el siguiente discurso:

"Sr. Alcalde, y lucenses todos que me escucháis: Si es para vosotros y vuestro Alcalde una satisfacción que reciba la Medalla de esta Ciudad, es para mí una alegría el ponerme en contacto con el pueblo, y sobre todo con esta región gallega, que tantísimo ha dado a la causa de la Patria. (Una voz del público dice: "Que te ha dado a tí", y la multitud prorrumpe en vítores al Caudillo). Pues no podemos olvidar que Galicia ha sido la cantera de hombres y de abastecimientos que llegaron un día y otro día a nuestros frentes, vivificando las columnas e infundiendo su espíritu, que, aunque llevasen los nombres de las regiones de donde partie-

ron para la Cruzada, en un 50 o 60 por ciento llevaban sangre gallega. (Grandes aplausos).

Yo he recibido aquellas cartas ingenuas de tantos combatientes en que se me quejaban de que las columnas no llevasen nombres gallegos, ante el número de soldados de Galicia que las componían, y a muchos contestaba que aquellas eran pedazos de un mismo cuerpo y rama de un mismo árbol, que era el árbol de la Patria, y que a los gallegos, en todas sus empresas desinteresados y pródigos, no les interesaban los nombres de sus banderas; les interesaba seriamente, que la bandera de España rematase y llegase a las sierras a que debía llegar. (Grandes ovaciones, clamorosos vítores a Franco). Pero esos sacrificios que la juventud hacía, no los hacía para que pudiésemos de-

(Pasa a la tercera)



Un barco cisterna americano cargado de gasolina fué torpedeado hundiéndose en pocos minutos.

La ciudad de Kranskaia ha sido OCUPADA POR LOS ALEMANES PROSIGUE EL AVANCE EN EL CAUCASO

98 aviones soviéticos fueron derribados en combates aéreos

PARTE ALEMAN
Berlín, 22. 20. -- Gran Cuartel general del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán.

Las fuerzas alemanas han ocupado la localidad de Kranskaia, que se hallaba tenazmente defendida por el enemigo. En el Cáucaso el adversario ha sido también desalojado de sus posiciones fortificadas de la región montañosa, a pesar de la encarnizada resistencia de los bolcheviques y de las malas condiciones atmos-

féricas y de las dificultades del terreno.

Varios ataques enemigos apoyados por carros de asalto han sido rechazados al Este de Viazma y cerca de Rjev.

También fracasaron los ataques desencadenados por los soviets al Sureste del lago Itmen y ante San Petersburgo. (Pasa a la última)

LA SITUACION EN LA INDIA

Los desórdenes habidos hasta ahora no son más que preliminares para la gran campaña de resistencia

Berlín, 22. 24. — El hecho de que el virrey británico lord Linlithgow desestimara la carta que le dirigió el mahatma Ghandi desde la cárcel, se considera en esta capital de trascendencia, en vista de que con tal actitud surgió un nuevo factor en la política india.

Aunque los acontecimientos habidos hasta ahora en la India han sido muy graves y cruentos, no fueron a consecuencia de la campaña de resistencia pasiva planeada por el Partido Congressista. Hasta la fecha dicha campaña no ha sido emprendida.

Las manifestaciones y desórdenes son solamente los preliminares y preparativos para la gran campaña de resistencia pasiva, que paralizará en gran parte las instalaciones del Gobierno británico y la industria bélica en la India.

Se dice en la Wilhemstrassee que el brusco rechazamiento de la carta de Ghandi ten-

drá consecuencias trascendentales. — EFE.

LA LIGA MUSULMANA DE SHONAN SE AGRUPA CON LA INDEPENDENCIA INDIA

Shonan (Singapur), 22. 17. — La Liga musulmana de Shonan ha decidido fusionarse con la de la independencia india.

El jefe de la sucursal de la Liga musulmana ha declarado que éste desea agruparse en el frente común antibritánico con objeto de conseguir la independencia india.

Expresó también el deseo de que todos los grupos musulmanes indios, sigan su ejemplo. — EFE.

AL PARECER LA SITUACION MEJORA

Bombay, 22. 24. — La situación general en esta capital y en Madrás continúa mejorando.

La campaña de desobediencia civil se limita a algunas luchas parciales en regiones des- perdigadas.

También ha mejorado la situación en Bangalore, donde el toque de silencio ha sido retrasado.

En Bombay ha sido detenida la señorita Mandula Ben, hija del millonario de la India, propietario de hilaturas, Ahmadabad.

También ha sido detenido el secretario regional del Partido socialista panindio Cuttack. — EFE.

EN SHANGAI HA SIDO DISUELTA UNA ORGANIZACION INDIA

Shangai, 22. 24. — Ha sido disuelta la Unión Nacional de hindúes en China como primer paso hacia la creación de un organismo central de todas las asociaciones indias que funcionará bajo el nombre de Liga Independiente hindú.

Parece que dicho organismo entrará en funciones a mediados de la semana próxima. — EFE.

En el aniversario de unos héroes

Hoy se cumplen seis años del alevoso crimen perpetrado por la jauría frente populista en las personas de destacados cautivos políticos de la Cárcel Modelo.

Aciago día para la Falange, en él cayeron, entre otros ejemplares camaradas, el Presidente de la Junta Política Julio Ruiz de Alda y nuestro inolvidable Fernando Primo de Rivera.

Para ningún español son desconocidos estos nombres gloriosos. En la memoria de las viejas escuadras, singularmente, se levanta hoy con más fuerza el recuerdo y la devoción inquebrantable a los primeros en el sacrificio y en la norma.

El Capitán Julio Ruiz de Alda, héroe del vuelo trasatlántico, fundador del S. E. U. y triunfiro de la Revolución, legó una herencia de patriotismo y valentía que es timbre y orgullo de España y del Movimiento y acicate para las nuevas batallas que esperan y que darán cumplimiento seguro al mandato inexorable que él nos señalara.

Fernando Primo de Rivera por su sangre fraternalmente ligada a José Antonio, por su actuación como Jefe Nacional de la Falange durante el periodo de encarcelamiento del Fundador, --a quien, sin embargo, precedió en el martirio--, es otra pérdida que llora la Patria.

A ellos dos, audaces vanguardistas de la época dura, y a los que les acompañaron hasta en el trance de la muerte doblándose a su lado por amor a España, nuestro homenaje y nuestro respeto.

¡PRESENTES!

A POLO

Continúa de 3 a 1. CIFESA presenta la grandiosa superproducción Nacional:

LA MARQUESONA

Obra de EUSEBIO FERNANDEZ ARDAVIN

Máxima exaltación de la gracia gitana. Una realización excepcional y el arte exquisito de

Pastora Imperio

Y cuenta en su haber con un gran argumento, y un magnífico cuadro de grandes artistas tal como

LUCHI SOTO, JESUS TORDESILLAS, FRANCISCO MUÑOZ, FERNANDO FRESNO

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Domingo 23 de agosto de 1942. Van 235 días y faltan 130. El sol sale a las 5'32 y pónese a las 19'3. La luna sale a las 15'16 y pónese a las 1'20. Luna llena el día 26.

SANTORAL DEL DIA. — Dominica XIII después de Pentecostés. — Santos: Felipe Benicio, cf.; Quielao, ob.; Máximo, pb.; Arquelao, dc.; Restituto, Donato, Valeriano, Fructuosa, mrs.

DOMINICA XIII DESPUES DE PENTECOSTES.—El Evangelio de hoy cuenta que yendo Jesús a Jerusalén, pasaba por medio de Samaria y Galilea. Y al entrar en una aldea, le salieron diez leprosos, los cuales se pararon lejos y alzaron la voz, diciendo: Jesús, Maestro, apiadate de nosotros. El al verlos, dijo: id y mostraos a los sacerdotes. Y aconteció que, mientras iban quedaron sanos. Y uno de ellos cuando vio que había quedado sano, volvió glorificando a Dios a grandes voces, y se prostró en tierra a los pies de Jesús, dándole gracias: y éste samaritano, era. Jesús dijo entonces: ¿Pero no son diez los curados? ¿Y los otros nueve donde están? No ha habido quien volviese a dar gloria a Dios (y es) sino este extranjero. Y le dijo: Levántate, vete, porque tu fe te ha salvado.

Hoy se lee la Epístola de San Pablo a los Corintios, que tiene por argumento la fe en Jesucristo, fe que obra a impulsos de la caridad, y que hace cifremos nuestra esperanza en el Salvador, como lo hizo el mismo Abraham. Esa fe activa y confiada hace que las almas cubiertas por la lepra del pecado queden de ella limpias, como lo quedaron de ella los diez leprosos de que el Evan-

gelio nos habla, y sobre todo de aquel samaritano que volvió a dar gracias a Jesús por su curación.

La fe salva también a las almas. Ella es "el principio y raíz de nuestra justificación", enseña el Santo Concilio Tridentino.

También nos enseña esta página evangélica como, si bien es cierto que no tenemos más que un Maestro, y éste es Cristo, con todo eso, hemos de someternos a las enseñanzas y a las leyes de los sustitutos que El ha puesto en la tierra, o sea, a la Iglesia, que es la encargada de curar y de distinguir lepra de lepra en el sacramento admirable de la Penitencia. Lo que ella perdona, perdonado queda, lo que ella manda, refrenado (queda) va por el mismo Dios; el que a ella escucha a Dios escucha, y el que la desprecia, a Dios mismo desprecia. Tal es la suave y natural economía, tan sabia como humana, que Dios ha tenido a bien establecer. Quiso gobernar a los hombres por medio de los hombres.

También pondera San Agustín el desagravamiento de los leprosos curados, pues que tan sólo uno de ellos fué para volver y dar gracias a su médico insigne, y este nota el Evangelio era samaritano, o sea, de una raza inferior a la de los descendientes de Abraham y heredera de sus promesas. Por donde se ve que los verdaderos hijos de Abraham no son aquellos que vienen de él por descendencia carnal sino los que participan de la fe viva del Padre de los Creyentes. "Los demás hinchados con el orgullo, creían rebajarse si daban gracias a su Bienhechor".

Con todo eso, ellos volverán algún día al redil, al único aprisco de salvación, al "pequeño rebaño" de Jesús, decepcionados por el anticristo. Su exclusión de la Iglesia no es irrevocable. Pidamos la pronta conversión de ese pobre y maldito pueblo deicida, maldito de Dios y aborrecido de todos los hombres, cantando con el Introito y el Gradual: "Mira, Señor, tu pacto y no abandones hasta el fin las almas de tus pobres..."

En cambio nosotros hijos de gentiles decimos a Jesús que en El ciframos todas nuestra esperanza, porque El se ha declarado nuestro Refugio de generación en generación, y porque nos alimenta con un Pan del Cielo, harto más regalado que el maná llovido durante 40 años en el desierto.

MISA PARA EL LUNES. — San Bartolomé. Segunda, oraciones secretas y post-comunión por la paz. Credo. Prefacio de los Apóstoles.

MISA PARA EL MARTES. — Santa María Micaela del Santísimo Sacramento. Segunda y tercera oraciones secretas y post de San Luis y por la paz.

CLINICA DE URGENCIA

En el día de ayer, por los médicos de guardia, han sido asistidos en este establecimiento los siguientes lesionados:

José Coche Martínez, de herida punzante en la región plantar izquierda, leve; José Sánchez Sánchez, de erosión en el pie izquierdo, producida en accidente de trabajo, de pronóstico leve; Benjamin Bentolilla, de herida punzante en el muslo derecho, leve; y José Marquez Ortiz, de difteria, de pronóstico reservado.

Hoy clausura de la Exposición Adel-Tejedor

Hoy domingo a las dos de la tarde clausura de la exposición de dibujos y pinturas de los artistas Adel y Tejedor, complaciéndose en dar las gracias al público ceutí, que durante los días de exposición les ha honrado con su presencia.

REGISTRO CIVIL

Durante el día de ayer se han efectuado en el Registro Civil del Juzgado Municipal las siguientes inscripciones: Nacimientos, 5; casamientos, 3; y defunciones 2.

Colegio de San Agustín

Dirigido por los PP. Agustinos. Ceuta.

Primera Enseñanza: Matricula del 15 al 31 de agosto. Enseñanza Media (cinco cursos):

Matricula durante todo el mes de septiembre.

Anuncie en El Faro

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 29.569 correspondiente a una operación de este establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado, se entregue en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana, días hábiles, a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 22 de Agosto de 1942.

La Dirección.

Delegación de Industria de Ceuta

TAXIS

Aclaración

Habiendo sido publicadas unas tarifas para regularizar el servicio de los taxis y prescribiéndose a falsa interpretación lo que se refiere al mínimo a pagar o sea 3,50 Pts. la carrera, se entiende que dicho mínimo será cuando el aparato taxímetro marque 1,70 Pts. o una cantidad inferior y que cuando marque 1,80 Pts. ya se abonará el doble.

Ceuta, 19 de Agosto de 1942.

El Ingeniero Jefe.

NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS. — En el vapor correo de ayer marcharon a la Península don Manuel Zurita Torres, don Luis Martínez Barrie y don Francisco Luque Poladura.

—Ayer llegaron de la Península don José Mntero Ramos, don José Gamero Anaya, y don Antonio Delgado Sánchez y señora.

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido.)

Secciones a las 3, a las 5, a las 7, a las 9 y a las 11.

La inmortal novela de Rafael Sabatini llevada a la pantalla con grandiosidad jamás igualada:

EL CAPITAN BLOOD

Un crucero de aventuras a través de los siete mares.

Toda la vida tumultuosa, ardiente, de los grandes corsarios del siglo XVII

Nunca tuvo una película, tanto ritmo y acción. Abordajes, ciudades incendiadas, pillaje en las villas asaltadas por los piratas, hundimiento de buques en alta mar.

EL CAPITAN BLOOD

Hablada en español. Con Errol Flynn en el papel de Peter Blood, Olivia de Havilland en el papel de Arabella. Lionel Atwill en el papel de Bishop secudados por 20 primeras figuras más y 2.500 comparsas.

Navajas de afeitar PALMERAS Máquinas de pelar MANNO Pulverizadores Suavizadores etc.

"Perfumería Vicente Martínez" Puente Almina, 6

Anuncie en El Faro

ANUNCIOS BREVES

CAJAS de caudales. Sánchez Falange, 23. Tfo. 242.

SE NECESITA cocinera, buen sueldo. Razón: Tintorería Amaya.

ALAMBRES empacar. 2, 3, 4 milímetros. Cantidad disponible. Miguel Guil. Ceuta.

HERRADURAS, clavos de herrar. Miguel Guil. Ceuta.

SOMMIERS. Fábrica La Sevillana Metalúrgica. Recinto, 1. Ceuta.

MATRIMONIO desea una o dos habitaciones independientes, derecho cocina. Razón esta Administración.

SE ALQUILA habitación para caballero solo. Jáudenes, 27.

VENDO máquina de escribir Underwood carro grande de ocasión. Queipo de Llano, 2.

CONSTANTINO COSIO, HIJO

CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

Crónica internacional

Siguen las conferencias y las entrevistas

Ciertamente en el panorama internacional no hay otro tema de mayor interés que el de las entrevistas y las conferencias que en estos pasados días se han celebrado entre Stalin, Churchill y Harriman, con otras de menor cuantía entre las que hay que dejar anotada la del presidente, jefe del ministerio inglés con el general insurgente De Gaulle. Más visitas en estos días se han celebrado. Uno de los más íntimos hombres de confianza de Roosevelt, el embajador Bullit, ha llegado al Norte de Irlanda para pasar revista a las tropas norteamericanas que allí se encuentran estacionadas, y según se dice, también para celebrar una entrevista con De Valera, en Dublín. Es decir, lo que hemos dicho tantas veces vamos a repetir: Toda la fuerza ofensiva de los anglo-sajones-soviéticos está en esas conferencias y en esas entrevistas. Desde luego lo que en ellas se acuerde será para verificarlo a muy larga fecha, porque pasa el tiempo y nada de lo que en un principio se creía acordado ha tenido resultados más prácticos que las derrotas que sucesivamente han ido encajando.

Según se sabe por conductos oficiales, la misión de Churchill en Moscú no ha sido otra que la de vencer al "padrecito" Stalin que no es posible establecer ese ansiado segundo frente en Europa hasta el próximo verano de 1943. En un verso del Tenorio se dice "...a largo plazo fiáis". Esto mismo se le puede decir a Churchill y a Roosevelt ¿Que va a quedar de Rusia en un año si la ofensiva alemana se sigue con el mismo ritmo acelerado que le ha hecho pasar por todas partes del Don, estar a las puertas de Stalingrado, apoderarse de una serie de zonas petrolíferas y estar ya en las estribaciones de la cordillera caucásica?

Una de las condiciones para conquistar el éxito en la guerra moderna es la rapidez. A la rapidez deben las fuerzas del Eje sus victorias. En la rapidez han vinculado la desorganización de los elementos contrarios. Entreteniéndose, como se entretienen, en tan largas conferencias y entrevistas para tomar acuerdos que luego son profundamente modificados, cuando no incumplidos, les dejan las manos libres a las victoriosas fuerzas alemanas para que continúen cosechando victorias mientras las fuerzas anglo-sajonas se preparan. Pero la desgracia para ellas está precisamente en eso: en que no hacen más que prepararse. Y mientras se emplea el tiempo en estas preparaciones, acordadas en conferencias y en entrevistas, los ejércitos del Reich van ocupando tierras y más tierras, plazas y más plazas, dejando inmobilizados los ejércitos de sus enemigos ingleses, rusos y norteamericanos. — Carlos de Cantillana.

Madrid, 19 de agosto 1942.

Anuncie en El Faro
Diario de la mañana de información general

Del discurso del CAUDILLO

(Viene de la primera.)

tenernos en nuestra marcha. Ya lo dijimos desde los primeros días: nuestra Cruzada es un movimiento lleno de inquietudes, y por lo tanto, faltar de reposo. No reposaremos jamás. No estábamos conformes con la España que teníamos y luchábamos por una mejor, pero es que la España que tenemos es la que hemos soñado? No; todavía no. (Frenéticos aplausos). Y porque es así, tenemos que combatir un día y otro, en estas luchas y faenas de la paz, para crear las bases sobre las que hemos de levantar nuestro edificio.

Tenemos un siglo, que es el pasado, que nos enseña cómo se derrumbó un Imperio bajo las disensiones internas, cómo se perdió una Patria y se perdieron millones de kilómetros cuadrados, que no eran sólo honor y prestigio imperiales, pues eran también la vitalidad económica de nuestra Patria, los galeones que venían con el oro y el sentido universalista que llevaba el Evangelio y el Sacramento detrás de nuestras velas: todo el espíritu de nuestro pueblo perdiéndose en historia por el mundo. Y todo se perdió por las disensiones de los españoles, por sus peleas mezquinas, por las torpes luchas entre hermanos. (Muchos aplausos).

Y hoy quiero decirlos a vosotros cómo en la España actual también intentan reñonar pasiones y miserias y sobre la sangre sagrada de nuestros mejores quieren levantar las divisiones, las banderías y los cacicatos. Y al dirigirme a estas juventudes, a este Ejérci-

to, aquí respaldado por la masa y los brazos de la Falange, que eso no será, porque el pueblo español no lo quiere; porque los hijos de nuestra Patria no murieron para ello, sino para engrandecer y levantar a España. (Enorme ovación y gritos de ¡Franco, Franco, Franco!).

Sería torpe que hablase de cosas materiales cuando todo nos llama al espíritu, cuando así nos invita el Sacramento, ante el que nos hemos postrado en vuestra iglesia; cuando todos le levanten esos muros seculares que resistieron embetidas y acosos, esas puertas bajo las cuales desfiló el rey Casto, el rey caudillo, en unos días de gloria y de victoria en las luchas contra la invasión mahometana; y aunque todo nos habla al espíritu, sin embargo, no podemos dejar de hablar de materia.

Nuestra Cruzada es la única lucha en que los ricos, que fueron a la guerra, salieron más ricos. Y es así, porque aquellos bienes y aquellas riquezas que estaban desvalorizadas y en trance de perderse cuando enarbolamos nuestra bandera, cuando los bienes materiales los daban por cualquier cosa con tal de conservar la vida al terminar la guerra, han sido sobrevalorizados y si hemos salvado a España y si hemos salvado esos bienes, ¿es mucho que los sujetemos a los principios morales y a la justicia social, tema de nuestra bandera, a la hermandad entre los hombres de España y a la justicia y a la solidaridad entre los españoles? Estas miserias de que antes os hablaba, estas plantas que surgen en el camino, no son más que eso, la máscara de los intereses que si ayer se disfrazaban de caciques hoy se disfrazan de otras cosas que por habernos sido ayer muy queridas, no podemos tampoco consentir (Muchos aplausos y nuevos gritos aclamando al Caudillo).

En varios órdenes se puede examinar nuestra Cruzada: En el orden espiritual, la Iglesia tiene la palabra; ella sabe lo que pasó cuando esas masas engañadas se soltaron; cuando ausente el principio de la autoridad y desaparecida la Guardia Civil, ardieron los templos, murieron los sacerdotes y se profanaron los conventos. ¿Qué indica esto? Esto indica que el siglo liberal era la maldición sobre el espíritu, que el camino que llevábamos era malo y que no podemos volver de ninguna forma al punto de partida. (Muchos aplausos). Y ¿qué sucede hoy? Id a los seminarios, visitad las iglesias, id a la misiones y veréis entonces a los españoles, sin torpes vergüenzas y sin ninguna clase de tapujos, levantar la cabeza, hincar la rodilla ante el Señor y renacer una ola espiritual que invade a España. ¿Es que ofrece poco el Movimiento a la Iglesia? (Aplausos).

Como en el orden patriótico, el Movimiento toma en España, desde el primer día, un espíritu viril que aun en los momentos en que acosado buscaba países amigos en Europa, cuando nos acosaban las cancillerías extranjeras y se nos creaba dificultades a cada instante, hablaba el lenguaje recio del soldado español, y ni aún en aquel trance se disminuyó el prestigio de España no se hipotecó ni una sola pulgada de nuestro territorio ni de nuestra soberanía, cualesquiera que fuesen las amenazas o las presiones que se nos hiciesen. (Muchos aplausos). Pero si miramos el fin de toda política, que es el bien general de España entonces también encontramos que no ha habido etapa en nuestra historia con más inquietudes en todos los órdenes. La crisis general que asola al mundo y ha alcanzado a España, nos hace participar de la situación de dificultades, nos impide que la realización de nuestro programa pueda llevar el ritmo y el aliento que nosotros le deseamos imprimir; pero es que yo puedo aseguraros que ninguno de los problemas que España tiene planteados ha dejado de estudiarse y de tener una orientación. Muchos de ellos se encuentran, sin embargo, en pleno desarrollo. Lo que es imposible es saltar de repente varios siglos de abandonos para dar una nueva legislación más justa y más equitativa. Pero como os digo, ningún problema permanece para nosotros indiferente, pues esta es la razón de ser de nuestro Movimiento.

Si nos dejásemos arrastrar de la burocracia con sus taras inveteradas, haríamos la misma obra que hicieron los que nos precedieron. Pero esto no basta. Tenemos que buscar una selección, una minoría selecta por su fe y por su espíritu, que sirva de constante acicate, que encuadre a las masas populares, que les lleve nuestra doctrina como un nuevo Evangelio y que despierte en ellas la Fe, esa fe que fué sellada con la sangre de nuestros mejores y que no nos dejará retroceder en el camino. Por eso digo en este Lugo, en esta provincia campesina entregada a la labranza del terruño, con sus especies pecuarias pobres, porque nadie se preocupó de ellas; con sus cam-

pos muchas veces incultos o con cultivos atrasados, que ninguno de los problemas suyos nos son indiferentes; que miramos cara a ellos; que trabajamos por la constitución del patrimonio familiar y que nos encaramos con los problemas de la tierra, que resolveremos en un ambiente de cordialidad, de confianza, de solidaridad de los españoles ante un destino que nos es común, porque los pueblos en que se olvida esto, los pueblos que se duermen en los laureles, que sólo quieren ser burgueses, como dije ayer, están condenados a la muerte, y el pueblo español, que dió la sangre que vosotros habéis dado, un pueblo de nuestra historia, un pueblo como éste, no puede morir. Necesita el caudillaje, la orientación, el encasillado de los mejores, para que sea realidad esa España Una, esa España Grande y esa España Libre que todos anhelamos. ¡Arriba España!

EFEMERIDES

23 de agosto de 1638. -- NACE EN VERSALLES LUIS XIV, REY DE FRANCIA. — El reinado de Luis XIV es considerado en Francia como el más grande de toda su historia. Efectivamente fué así. Una serie de circunstancias favorables hicieron que se le denominase "El rey Sol". Dependió mucho de las personas que tuvo a su lado. Su madre, le educó con ese sentido de la realidad española, que él luego aprovechó en beneficio de Francia. Encontró a su país ya perfectamente estructurada por Richelieu. Y sus primeros pasos como monarca los anduvo de la mano de aquel hombre astuto e inteligente que se llamó el cardenal Mazarino. Durante su minoridad continuó la guerra con la casa de Austria y puso fin a las turbulencias de la Fronde. En 1661, dos años después de ser firmado el tratado de los Pirineos, y de contraer matrimonio con María Teresa de Austria, hija de Felipe IV y luego hermana de un solo vínculo de Carlos II, tomó las riendas del Gobierno. La prisión de Fouquet, en 1662; las contiendas con la Corte de Roma; la creación de las Compañías de Indias; una guerra con Inglaterra en 1661; otra con España en 1667; la conquista del Franco Condado; el tratado de Aquisgrán en 1668; la guerra con Holanda, el Imperio, España, y por último con Inglaterra en 1671 que se concluyó con el tratado de Noruega en 1679; las persecuciones contra los reformados; las disensiones religiosas en 1680; el bombardeo de Argel por Duquesne en 1682; nuevas hostilidades con España en 1683; el bombardeo de Génova en 1684; las "dragonadas" en todo el reino en 1785; la formación de la Liga de Ausburgo en 1686, después de la expulsión de los Estuardo en 1688, ocasionó una guerra contra Francia que duró hasta el tratado de Ryswick en 1697, tales son los principales acontecimientos del gran periodo del siglo y de Luis XIV. Tras todo esto trajo a España a reinar a su nieto el duque de Anjou, hijo segundo del Delfín, heredero de los Estados de España que correspondían a su esposa María Teresa de Austria heredera de Carlos II que murió sin sucesión. — Juan de Ega.

MOLINA S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.^a de 4 a 5

PULMON Y CORAZON --RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.^a de 3 a 5

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio

Domicilio, J. A. P. de Rivera, 7.-Tel. 209.-Cont.^a de 4 a 6

PEDIATRIA

Doctor. - Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543.-Cont.^a de 4 a 7

MEDICINA GENERAL

Doctor. - Muñoz de Luna, José

Domicilio, A. de Aragón, 2.-Tel. 92.-Cont.^a de 4 a 5

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.^a de 4 a 7

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yagüe, 12-2.º Tel. 790.-Cont.^a de 5 a 7

Versión norteamericana sobre un desembarco de fuerzas niponas en las islas Salomón

Fusileros de la marina norteamericana desembarcaron el lunes en la isla de Makin

UN CONTINGENTE DE FUERZAS JAPONESAS REALIZA UNA OPERACION DE DES-EMBARCO EN LAS ISLAS SALOMON

Pearl Harbour, 22. 17. — Un comunicado del almirante Nimitz dice:

Después del primer desembarco de fuerzas norteamericanas en las islas Salomón bajo el mando del vicealmirante Ghormley, está en curso un período de limpieza, con el fin de consolidar nuestras posiciones.

Los defensores japoneses se retiraron a las colinas y la jungla para huir de nuestras fuerzas registrándose escaramuzas en estos días, en cuyas acciones hubo pérdidas por una y otra parte.

El diecinueve de agosto los fusileros de Marina con la pérdida de seis muertos y trece heridos aniquilaron a un destacamento japonés compuesto de noventa y dos hombres.

La resistencia del enemigo continuó hasta que fué muerto el último nipón de los noventa y dos en la noche del veinte de agosto.

A favor de la oscuridad el enemigo desembarcó fuerzas con cerca de setecientos hombres bien equipados desde lanchas rápidas y llegando hasta las líneas exteriores de los fusileros de Marina yanqui, tratando de realizar una penetración.

Se entablaron combates cuerpo a cuerpo, que duraron hasta el amanecer.

La acción continuó hasta bien entrada la tarde.

Murieron en esta acción seiscientos setenta nipones, siendo hechos prisioneros el resto.

Las pérdidas de los fusileros yanquis se elevan a veintiocho muertos y setenta y dos heridos.

Los fusileros bajo el mando del general Vandergriff han añadido otra página a la historia de sus notables hazañas. —EFE.

COMUNICADO NORTEAMERICANO

Pearl Harbour, 22. 17. — El comunicado del almirante Nimitz dice:

Fusileros de Marina han efectuado un desembarco en la isla de Makin con el objeto de destruir las instalaciones de hidroaviones japoneses.

El ataque se ha realizado el lunes y se produjo exactamente a los diez días de haber desembarcado los norteamericanos en las islas Salomón.

Los fines del ataque se cumplieron íntegramente y las fuerzas que lo realizaron han sido retiradas.

Ochenta japoneses aproximadamente resultaron muertos

Patronato Antituberculoso de Marruecos

La Compañía de Electricidad de Tánger ha suscrito el sostenimiento de una cama para enfermos tuberculosos de las Clínicas del Patronato.

Este agradece el rasgo generoso de dicha entidad en nombre propio y de la población en general.

y las instalaciones de radio y depósitos de combustible, quedaron destruidos.

También fueron destruidos dos hidroaviones sobre el agua. En esta incursión tipo "Comando" han sido infringidas también pérdidas a los japoneses por medio de violentos bombardeos aéreos.

Los buques de guerra norteamericanos hundieron un pequeño buque de transporte nipón y un cañonero.

El ataque sorprendió de tal manera a los nipones que estos aumentaron sus propias pérdidas haciendo bombardear a sus mismos aviones por aparatos procedentes de bases próximas.

Esta operación de nuestras fuerzas ha sido realizada con éxito, sufriendo escasas pérdidas. —EFE

EL HIJO DE ROOSEVELT HA PARTICIPADO EN EL ATAQUE A MAKIN

Pearl Harbour, 22. 17. — El comandante James Roosevelt, hijo del presidente de los Estados Unidos, ha participado en el ataque a la isla de Makin. —EFE.

PERDIDAS NORTEAMERICANAS DE DOTACIONES NAVALES

Chicago, 22. 17. — La primera lista total de las pérdidas experimentadas por los norteamericanos en lo que concierne a dotaciones navales ha sido publicada por el capitán Leland Lovett, jefe del servicio de Prensa de la Marina.

Hasta la fecha 2.438 oficiales y marinos del servicio de la costa constan en las listas de muertos, heridos o desaparecidos, según el comunicado. —EFE.

Inglaterra piensa reforzar SUS PORTAVIONES

Especialmente a los que naveguen por aguas donde se encuentren submarinos alemanes

Londres, 22. 17. — En plazo breve sufrirán importantes reformas los portaviones británicos, ya que en las luchas actuales sufrieron excesivos trabajos y duras pruebas de guerra.

En lo sucesivo, según se declara en los medios autorizados los nuevos modelos serán

sumamente mejorados y protegerán eficazmente a todos los buques que naveguen en aguas donde sea posible que se encuentren con submarinos enemigos.

La protección no solamente se hará con portaviones sino también con aviones de gran radio de acción. —EFE.

El presidente Castillo efectuará un viaje por provincias

Buenos Aires, 22. 17. — El presidente Castillo partirá el 8 de septiembre para las provincias del Norte y regresará el 23 del mismo mes.

Visitará diversas ciudades, especialmente Salta, donde el día 15 asistirá a la anunciada fiesta de exaltación hispánica.

El viaje culminará en la localidad de Yacuiba, provincia de Yujug, donde se entrevistará con el presidente de Bolivia, general Peñaranda.

Durante su ausencia ejercerá las funciones presidenciales Robustiano Paro Costas, presidente del Senado.

Acompañarán al presidente en el viaje el ministro de Relaciones Exteriores y Obras

Públicas, así como otros altos funcionarios. —EFE.

FUNERALES por el alma del Cardenal Gomá

Toledo, 22. 17. — En la catedral se han celebrado solemnes funerales en sufragio del cardenal Gomá, de cuya muerte se cumple hoy el segundo aniversario.

Ofició el cardenal primado, doctor Pla y Deniel y asistieron las autoridades eclesiásticas civiles y militares y jerarquías. —CIFRA.

"Este toque de clarín y esta preparación, esta llamada para la preparación de la lucha, no quiere decir que nosotros amemos la guerra y desdénemos la paz, que si la preparación de un pueblo, para la prueba suprema, exige la preparación moral, preparación bélica, preparación política y preparación industrial incluso, porque todo ello se deriva en bienes fecundos para la vida de la Patria, ya que tal preparación, representa el crear nuestra autarquía que se muevan y se exploten nuestras minas, que se abran nuevos caminos que se extienda la riqueza, se investigue en los laboratorios, se impulsen las inteligencias de los españoles todos, subordinando sus egoísmos y sus intereses a la España Grande, a la España una y a la España libre, que descansa en esta unidad de política moral, militar e industrial que tanto os recomiendo".

(Palabras del Caudillo en Vigo).

El Ayuntamiento de Huelva dedica a S. E. el Jefe del Estado

una placa en el 450 aniversario del descubrimiento de América

Huelva, 22. 17. — La comisión gestora municipal ha aprobado la liquidación de las obras por la placa que el Ayuntamiento dedica a S. E. el Jefe del Estado y que será colocada en el Monasterio de la Rábida el doce de octubre, y que lleva las siguientes inscripciones:

"Al invicto Caudillo de Es-

paña, Generalísimo Franco, en el 450 aniversario del descubrimiento de América".

"El Ayuntamiento de Huelva en nombre de la Patria".

El conjunto alegórico está formado por una corona de laurel, espadas y varias anclas y al pie el emblema de la Falange. —CIFRA.

Misa por el alma de los periodistas caídos

Huelva, 22. 17. — En sufragio de los periodistas caídos se ha celebrado en la iglesia de San Francisco una solemne misa organizada por la Asociación de la Prensa. —CIFRA.

IMPORTANTES CAMBIOS MILITARES EN MEJICO

Méjico, 22. 17. — Se anuncian grandes cambios en los mandos militares mejicanos.

Entre ellos se nombra al general Lázaro Cárdenas, comandante jefe de las fuerzas militares de tierra y aire.

El ex-presidente Cárdenas es en la actualidad comandante de la región militar del Pacífico.

El primer magistrado de la república se dice será jefe supremo del Consejo Nacional de Defensa. —EFE.

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 22. 17. — El "Boletín Oficial del Estado" publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Presidencia del Gobierno. — Se declaran muertos en campaña comprendiendo a sus viudas en los beneficios de la Ley de 11 de julio de 1941 a varios funcionarios.

Ejército. — Conclusión de la orden por la que se concede el ingreso en el Cuerpo de la Guardia Civil con destino a la Comandancia que se indica a los aspirantes que se relacionan. — CIFRA.

Anuncie en El Faro

Nuevo canje de diplomáticos

Tokio, 22. 17. — El "Tatua Maru" trasatlántico japonés dedicado al canje de súbditos tomará a bordo trescientos ochenta y cuatro japoneses residentes en la India a su regreso de Lorenzo Márquez, según anuncia el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Los japoneses repatriados han salido ya de Bombay a bordo del buque inglés "City of Paris", con destino a Lorenzo Márquez, donde serán canjeados con otros repatriados nipones, procedentes de Inglaterra y África, por súbditos británicos. —EFE.

Granada ha ofrecido al CAUDILLO la medalla de oro de la ciudad

Granada, 22. 17. — En la reunión de la comisión municipal de la Permanente se dió cuenta de haberse ofrecido en carta al jefe de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado, relativo al acuerdo tomado por la corporación de ofrecer al Generalísimo la medalla de oro de la ciudad.

El Caudillo acepta y agradece la ofrenda que se le ha hecho. — CIFRA.

Intervención Regional de Yebala

Al vecino de esta ciudad SID MOHAMED BEN AHMED BEN ABUD, le ha sido impuesta una multa de 10.000 pesetas, cantidad que será aplicada a fines de la población musulmana.

Tetuán, 22 de agosto de 1942.

GASOGENOS RUBIO

CEUTA
Para camiones:
Instalación total: Ptas. 4.000'00
Con aspirador eléctrico: pesetas 5.000'00
Para coches ligeros:
Instalación total: Ptas. 5.500'00
Con aspirador eléctrico: pesetas 6.000'00.

Anuncie en El Faro

Se ha proyectado en Roma la primera película sobre la batalla del MEDITERRANEO

Asisten los representantes de la Prensa extranjera

Roma, 22. 20. — La primera película con vistas de la batalla naval del Mediterráneo contra el convoy inglés sostenida entre el once y el trece de agosto se ha exhibido hoy por la mañana ante los representantes de la Prensa extranjera.

La película contiene vistas extraordinariamente impresionantes de los transportes incendiados, de las grandes manchas de aceite que indicaban el lugar donde se habían hundido los barcos enemigos, así como los mercantes y buques de guerra incendiados.

Extraordinariamente interesante resultaban aquellas vistas tomadas durante la batalla de la noche, apreciándose huellas luminosas de las granadas.

Como una novedad completa, se ven también en la película, grandes lanchas torpederas italianas, las cuales recibieron su bautismo de fuego durante esta batalla naval.

Los espectadores de la película quedaron especialmente impresionados por la enorme velocidad que desarrollaban dichas lanchas torpederas. — EFE.

CAMPAMENTOS DEL Frente de Juventudes y Albergues Universitarios

Labor patrióticamente nacional y educadora

Al albergue del S.E.U. de Marruecos

El lunes y en el correo de Melilla saldrán para el albergue que los SEU de Marruecos han instalado en aquella ciudad bajo la dirección de la Sub-Inspección de dichos S. E. U., el primer turno de estudiantes de Ceuta que durante veinte días harán vida de camaradería y hermandad falangistas cobijados por las banderas de España y del Movimiento.

Descanso anhelado durante las horas de estudio. Expansión deportiva al aire libre

también, bajo las noches cuajadas de luceros... arma al brazo, la guardia, el Servicio, el Sacrificio, la MILICIA.

REGRESAN LOS FLECHAS NAVALES DEL CAMPAMENTO ALTO DE LOS LEONES

Huelva, 22. 1q. — Han regresado altamente satisfechos por las atenciones recibidas los cadetes y flechas navales del Frente de Juventudes de Huelva, que permanecieron veinte días en el Campamento "Alto de los Leones", instalado en Cercedilla. — CIFRA.

CURSO DE MANDOS DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Valencia, 22. 17. — Esta mañana en el internado de Malvarrosa se ha efectuado la clausura del primer curso de mandos del Frente de Juventudes.

Asistieron el delegado provincial y otras jerarquías.

Después de la misa el jefe provincial y el asesor religioso dirigieron a los alumnos unas palabras exaltando la labor que incumbe a estos jefes en la formación de las nuevas generaciones.

Acto seguido se arriaron las banderas y se rezó una oración

entonándose por último el "Cara al Sol". — CIFRA.

TERCER TURNO DEL CAMPAMENTO "CRUCERO BALEARÉS"

Barcelona, 23. 1 m. — Doscientos cincuenta flechas de Barcelona y su provincia han iniciado hoy el tercer turno en el ampaneto que el Frente de Juventudes tiene instalado en Malgrat con el título de "Crucero Balearés". — CIFRA.

Declaraciones del

Dr. Goebbels

a los periodistas turcos durante su estancia en Alemania

Estambul, 22. 24. — "Es muy probable que pasemos el próximo invierno en Rusia y que la guerra continúe", ha declarado el ministro de Propaganda del Reich, doctor Goebbels en una entrevista concedida a los periodistas turcos que han estado en Alemania.

El doctor Goebbels añadió: "No tropezaremos, sin embargo, con grandes obstáculos en Rusia, porque la potencia bélica de nuestros adversarios se ha debilitado en extremo y no supone ya un peligro para nosotros."

Hay que confesar que el pasado invierno fué muy duro en el Este y encontramos enormes dificultades".

Añadió que Rusia ha perdido ya una gran parte de sus riquezas naturales y que Alemania abordará los rigores del próximo invierno y las dificultades con que haya que luchar en Rusia, aleccionada por las experiencias pasadas". — EFE.

Nueva lista de nombres de barcos ingleses hundidos

Berlín, 22. 17. — El alto mando alemán publica hoy los nombres de otros doce barcos mercantes hundidos desde primero de junio de 1941.

Se trata del "Araybank", de 7.260 toneladas brutas; "Auditor", de 5.444; "Australind", de 5.020; "Barón Kelvin", de 3.081; "Bradford City", de 4.953 "Culebra" de 3.044; "El Nave" de 4.853; "Faraday" de 5.533; "George Mabro" de 2.477; "Hsin Peking" de 2.104; "Haiden" de 1.510 y el "Kirwood" de 3.829 toneladas. — EFE.

Con grandes demostraciones de simpatía salió para el frente un batallón de Camisas Negras italianas

Roma, 22. 17. — Bajo grandes manifestaciones de simpatía de las poblaciones ha salido es la mañana de hoy para el frente una formación de Camisas Negras motorizadas, cuyo campamento se hallaba en esta capital.

El jefe del Estado Mayor, general Garibaldi, expresó al batallón el saludo del Duce. — EFE.

MEDIDAS DE LA MARINA SUECA

Estocolmo, 22. 17. — El mando de la Marina sueca ha decidido reforzar las medidas de defensa de protección a convoyes suecos contra los ataques de los submarinos soviéticos. — EFE.

Varias noticias extranjeras

LLEGAN A BUENOS AIRES NAUFRAGOS INGLESES

Buenos Aires, 22. 17. — Ha llegado el vapor argentino "Río San Juan", procedente de Nueva Orleans y trajo a bordo 57 naufragos que recogió durante la travesía.

Estos naufragos pertenecen a la dotación del petrolero británico "Tretinanard" y la del barco "Tricula", de la misma nacionalidad.

Todos ellos desembarcaron en Pernambuco. — EFE.

TODOS LOS HOMBRES DE 18 A 60 AÑOS HARAN SU APORTACION EN GUATEMALA PARA LA RECONSTRUCCION DE LAS REGIONES DAÑADAS

Guatemala, 22. 17. — Ha regresado de su viaje por las regiones afectadas por el reciente terremoto el presidente Ubico, quien ha dictado una disposición por la que todos los hombres comprendidos entre 18 y 60 años deberán aportar su prestación personal para la reconstrucción de aquellos departamentos. — EFE.

DURANTE EL INVIERNO SE MANTENDRA EN PARIS LA HORA DE VERANO

París, 22. 17. — Durante todo el próximo invierno se mantendrá en vigor la hora de verano en la zona ocupada de Francia por disposición del Consejo de ministros. — EFE.

UN AVION NORTEAMERICANO HUNDE A SEIS SUBMARINOS ALEMANES

Río de Janeiro, 22. 17. — Comunican de Silves que un avión norteamericano del servicio de patrulla ha hundido ayer seis submarinos alemanes. — EFE.

EN EL JAPON SE EMPLEAN JUNCOS PARA TRAVESIAS LARGAS

Tokio, 22. 17. — Para aliviar la escasez de tonelaje se han empleado por primera vez juncos para viajes de larga distancia.

Veinte juncos de cien to-

neladas cada uno zarparon de Hong Kong según informa el diario "Nichi Nichi" con rumbo a Dairea (Mar Amarillo) recorriendo la distancia de 1.300 millas en diez días.

La tripulación se compone de nipones y manchues. — EFE.

Otras noticias de España

CONFERENCIA DEL SEU

Madrid, 22. 17. — El jefe del Departamento Nacional de Información e Investigaciones del SEU ha pronunciado una conferencia en el Ateneo en el ciclo organizado por la Delegación de Información e Investigación de FET y de las JONS. — CIFRA.

MISA POR LOS ASESINADOS EN LA CARCEL MODELO

Madrid, 22. 17. — Con motivo del aniversario de los incendios y asesinatos en la Cárcel Modelo, se ha celebrado esta mañana, organizada por la Hermandad de Ex - cautivos una misa cantada en el oratorio del Caballero de Gracia. — CIFRA.

CURSILLO PARA ALCALDES Y JEFES COMARCALES

Barcelona, 22. 17. — El próximo lunes por la mañana será inaugurado el cursillo de alcaldes y de jefes comarcales del Movimiento organizado por la Inspección Provincial de FET y de las JONS y por el Departamento de Propaganda de la Delegación provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular.

El citado cursillo se celebrará en Manresa del 24 al 30 de este mes. — CIFRA.

HOMENAJE A UNOS CADETES QUE SALVARON LA VIDA A TRES PERSONAS

Valencia, 22. 17. — En Santa Mata de Culleña tuvo lugar ayer un homenaje organizado

por la Delegación Provincial del Frente de Juventudes a los cadetes que el domingo anterior salvaron la vida a tres personas en la playa.

Asistieron el delegado provincial, jerarquías, alumnos del internado de Malvarrosa y las autoridades de Calet, entre las que figuraban las personas salvadas. — CIFRA.

El ministro brasileño en Berna sale para Rio de Janeiro

Lisboa, 22. 20. — El ministro plenipotenciario brasileño en Berna doctor Luis Paramo llegará el lunes a esta capital.

En esta. se embarcará con rumbo a Río Janeiro donde desempeñará un cargo de importancia en el Ministerio de Asuntos Exteriores. — EFE.

División Azul

MISAS EN SUFRAGIO DE UN CAMARADA

Mora, 22. — En sufragio del camarada Manuel Gómez Levigón, que ocupaba el puesto de jefe del Frente de Juventudes cuando marchó a la División Azul, fallecido en Rusia, se han celebrado solemnes funerales, con asistencia del jefe provincial de la Falange de Toledo, otras jerarquías y familiares. — CIFRA.

Gasógenos "LUMA"

asegura servicio de recambios por medio de sus Delegaciones provinciales



Camión 4.500. Turismos, 5.000 Ptas. 1.300 gasógenos LUMA circulan en España. Descuentos importantes a revendedores. Comisiones especiales a chóferes "LUMA". — Aparta-

Anuncie en El Faro

Diario de la mañana de información general

Jabón tocador Toledo. - Hojas afeitar LAZAR

PERFUMERIA AL POR MAYOR

ALMACENES MARTINEZ PULIDO, RAIMUNDO LULIO, 5, MADRID

Los Deportes

El "Español" en Marruecos

Ya están en tierras marruecas los directivos y jugadores del "R. C. Deportivo Español" de Barcelona uno de los más gloriosos conjuntos nacionales, ganador de la II Copa de Su Excelencia el Generalísimo al derrotar por 3 tantos a 2 al Real Madrid en aquella memorable final del año 1940. Gracias a la invitación que le fuera hecha por S. E. el Alto Comisario don Luis Orgaz Yoldi, constante y ferviente admirador del deporte balompédico, la muchachada de Patricio Caicedo viene a ofrecernos varias actuaciones y a deleitarnos con el juego sobrio basado en los matemáticos pases en corto de la más depurada escuela catalana, que tiene en el cuadro españolista su más firme expresión.

No es ésta la primera vez en que los brillantes colores blanquiazules del Español atraviesan el Estrecho para jugar en Marruecos. Si no recordamos mal, en 1931 o en 1932, el once españolista nos ofreció una de sus más depuradas exhibiciones de juego en el campo de la Hípica ceuti, venciendo por un rotundo 5 a 0 a una potente selección, militar. En las filas catalanas recordamos figuraban aquel día el guardameta sevillano Jesús, el defensa Portas, los delanteros Alamo y Juvé, además del medio Sarasqueta y otros destacados valores españolistas de por aquel entonces cuya actuación dejó un imborrable recuerdo en los aficionados locales.

Ahora, por segunda vez, el Español visita Marruecos. Viene a aceptar la invitación que le fuera hecha por su tan querido Presidente Honorario y a sellar con lazos seguros y firmes esta amistad entre el fútbol catalán y el marroquí que ya dejara evidenciada la actuación del Barcelona C. F. en junio del pasado año.

EL FARO no puede desaprovechar la oportunidad que se

le ofrece. Y desde sus columnas deportivas rinde hoy su tributo de admiración al conjunto españolista de donde Zamora, Padrón, Vantoldrá, Yurrita, Boch, Porta, Solé y tantos otros, salieron para calzarse el entonchado de internacional y defender el pabellón balompédico de España, dentro y fuera de las fronteras, deseándole a todos sus directivos y jugadores una grata estancia aquende el Estrecho y enviandoles además su más cordial saludo de bienvenida, que el buen público ceuti habrá también de tributarle cuando, el domingo próximo, sus tantas veces gloriosas camisetas albiazules aparezcan en el Estadio Municipal.

Un gran extremo de derecha al Ceuta?

Persona que nos merece entero crédito nos da cuenta de que para fecha próxima el equipo ceutista dispondrá de los servicios de un formidable extremo derecha, que procede de un club de Primera División.

No se nos ha facilitado el nombre. Lo único que se nos ha añadido es que dicha gran figura procede de tierra gallega.

Sociedad Deportiva Ceuta

AVISO

Del 1 al 10 del próximo mes de Septiembre, quedará abierto en esta Secretaría un abono de asientos numerados para los 7 partidos de la próxima competición de liga que dará comienzo el 27 de dicho mes. Los señores que deseen utilizarlos deberán dirigir por escrito sus peticiones, dentro de los días antes citados, ya que, pasado dicho plazo o antes de comenzar el mismo no será atendida ninguna solicitud en tal sentido. Estas peticiones de abono serán servidas por riguroso orden de su llegada a Secretaría.

LA DIRECTIVA.

Nuestra participación en los campeonatos nacionales de natación

Como ya es sabido, Ceuta participará en los campeonatos nacionales de natación que han de tener lugar el próximo mes de septiembre. Educación y Descanso se dispone a que nuestra población tenga, por primera vez una representación en aquellos.

Aunque nada hay aún determinado en firme parece ser que para los 100 metros será designado Luque conocido por "Brancho" y para los 400 metros Bernet. Para los 200 es probable la inclusión de Cerdeira.

No se desplazará el equipo de polo acuático por no celebrarse esta prueba en aquellos campeonatos nacionales. Sin embargo irán representantes de saltos y otras especialidades.

Al frente de todos estos jóvenes valores de la natación ceuti, que con tanto esmero y cuidado viene animando la obra sindical de Educación y Descanso, marchará el gran aficionado señor Villalobos.

Más adelante procuraremos informar más ampliamente al lector, sobre estas interesantes cuestiones relacionadas con nuestra primera participación en los campeonatos de España de natación.

Polo acuático en la bahía

En la mañana de hoy y en el muelle del cañonero Dato se celebrará un nuevo encuentro de polo acuático.

Contenderán los equipos del Deportivo Ceuti y el de la Peña de Educación y Descanso, lucha que promete resultar reñidísima y muy interesante, dada la rivalidad entre ambos clubs.

Anuncie en El Faro

El Deportivo de La Coruña puede formar dos equipos

El resumen de los elementos del Deportivo coruñés es este: Están bien de defensas con Acuña, Pedrito, Víctor y Portugués. Como medios cuenta con Muntané y Molazas, derechos; Reboredo y Quintas, izquierdos; Cuqui Bienzobas y Tamargo, para el centro. Para la delantera tienen a Breijo y Mayoral, para extremos derecha; Verdin y Chao para la izquierda. Interiores, Chacho, Caballero, Guimerans y Cárdenas que juegan a ambos lados. Cuca para la reserva, tanto de extremo como de interior y delanteros centros a Eligui, Manolo Vázquez y Paquirri, recientemente adquirido al Betis.

Como puede verse, se pueden formar dos excelentes equipos.

Maestranza de Artillería de Tetuán (Ceuta)

ANUNCIO

Desierto el Concurso abierto por esta Maestranza, para cubrir DOS plazas de Mecanógrafos o Mecnógrafas, dotadas con el sueldo mensual de 350 pesetas se anuncia un segundo Concurso-Oposición para su provisión, con sujeción a las bases que se encuentran a disposición de los solicitantes en las Oficinas de este Establecimiento. El plazo de admisión de instancias, terminará el día 31 del corriente mes. Ceuta, 19 de agosto de 1942.

El Coronel Director, (legible).

ANUNCIO

Desierto el Concurso abierto por una Unidad del Ejército, para adquisición de los efectos que a continuación se expresan. Se anuncia un segundo concurso para los que lo deseen puedan presentar ofertas en un plazo máximo de 7 días, por mediación del Gobierno Militar de Ceuta. Siendo a cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

EFECTOS QUE SE CITAN

Abrelatas 12; barreños de 100 plazas 1; cazos de media plaza 50; cuchillos de cocina 12; espumaderas 50; máquina de pelar patatas 1; paelleras de 100 plazas 2; idem de 50, plazas 3; perolas de 10 plazas 20.

COLEGIO ACADEMIA

San José de la Montaña

Canalejas, 27.

El día 1 de Septiembre darán principio las clases de ingreso y primera enseñanza graduada para niños y niñas en diferentes salas.

Religiosas de la Inmaculada Concepción

Colegios "Millán Astray" y "Arango"

A partir del 1.º de Octubre funcionará la preparación en ambos Colegios, de las asignaturas correspondientes a los tres primeros años de Bachiller con Licenciados en Ciencias y Letras que darán las calificaciones finales de curso.

Las clases fundamentales se darán por la mañana, y la tarde se dedicará a sala de estudios y prácticas.

Se admiten matrículas durante todo el mes de septiembre.

Una cosa

El corsé, según se dice, fué inventado por un carnicero de Londres en el siglo XIII. Ese carnicero quería, según parece, poner freno a las habladerías de su mujer, comprimiéndola entre dos planchas. Esto constituyó el principio de su fortuna, las mujeres adoptaron por placer un instrumento que fué hecho para el suplicio.

En 1770 se publicó en Inglaterra un tratado sobre la degradación de la especie humana por el uso de los corsés de ballenas. El corsé, sin embargo, sobrevivió al autor del tratado. Hasta la cólera de Napoleón no consiguió intimidarlo. "Esa vestimenta—escribía el emperador a su médico Cuvier—esa vestimenta que mata a las mujeres y maltrata su progeneritura, me acusa gustos frívolos, me hace sentir una decadencia próxima".

Más cerca aún de nuestros tiempos, Eduardo VII decía a sus familiares: "Antiguamente no era raro encontrar en la corte alguna Venus o Diana. Hoy, gracias a la moda del corsé no se encuentran más que maniqués".

En general los hombres más inteligentes y sencillos libran una batalla contra esta prenda inhumana, sin haber conseguido más resultado que el de comprobar la tenacidad recalcitrante de las mujeres y su complaciente sumisión a los dictados de la moda.

ACADEMIA NAVARRO

CENTRO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO. -- CEUTA

Hasta el 31 de Agosto se admiten peticiones de matrículas gratuitas, para el curso 1942-43.

La Primera Enseñanza, y preparación para el examen de ingreso darán comienzo el día 1.º de Septiembre

El Secretario.

ESTADIO MUNICIPAL

El domingo día 30 del actual, a las seis y media de la tarde

Sensacional partido de futbol entre los primeros equipos de

"Real Club Deportivo Español", de Barcelona

Y

«Sociedad Deportiva Ceuta»

NOTAS:

1.º--Para este partido serán válidos los carnets de abono extendidos para la próxima temporada oficial.

2.º--Todos los carnets y tarjetas de abono de la anterior temporada han quedado sin valor alguno por haber caducado ya, e igualmente quedan anulados todos los pases de favor, de todas clases, extendidos el pasado año.

3.º-- Los señores Socios que lo deseen podrán reservar sus localidades para este partido, pasándose por Secretaría de 6 a 8 de la tarde.

Jacinto Gabizón

MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VERNEAS

Consulta Jaudenes 27 de 4 a 6 Telefono 285

LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 300 pesetas

DECENA
86 16

CENTENA
125 675 528 825 885 362 236 374
412 291 462 751 660 925 519 180
159 683 673 612 410 394

MIL
105 649 912 628 282 812 450 305
244 100 414 176 212 714 597 299
252 899 147 724 955 379 564 902
327 313 482 982

DOS MIL
968 909 171 756 429 566 854 907
492 509 053 361 425 608 500 897
003 816 057 429 293 261 572 578
362 913 511 506 922 577 093 672

TRES MIL
337 708 337 734 484 891 463 297
099 380 663 834 172 070 626 518
367 022 127 075 549

CUATRO MIL
804 057 659 241 213 602 540 329
015 848 438 887 989 819 522 496
261 235 225 649 385 133 960 895
620 889 990

CINCO MIL
065 797 187 386 429 540 806 346
822 350 586 898 813 441 329 148
829 634 981 163 443 417 448 654
899 810 173 623 558 313

SEIS MIL
895 912 043 439 647 264 162 204
543 802 502 938 049 872 889 472
282 813 549 954 196 307 076 879
167 568 574 873 241 729 871

SIETE MIL
586 910 808 310 045 763 443 241
740 062 787 793 276 992 955 046
363 723 550 752 904 595 053 605
208 624 107

OCHO MIL
486 219 430 142 360 293 347 189
427 270 147 588 253 934 535 698
246 270 128 199 920 302 010 192
209 013 835 617

NUEVE MIL
031 128 808 553 178 405 824 211
449 165 696 392 023 649 975 922
782 815 163 257 768 843 050 772

DIEZ MIL
678 234 073 348 071 149 970 802
220 456 280 995 637 086 810 039
583 483 737 101 994 026 233 258
008 063 527 838 390 593 904 048
227 343

ONCE MIL
556 733 615 553 518 391 660 904
120 584 914 738 067 055 602 040
758 722 880 241 983 736 975

DOCE MIL
222 242 600 603 465 972 942 535
827 027 123 992 407 315 232 373
671 194 822 917 040 912 703 102
788 203 422 468 314 913 759 170
132 673 778 032 711 460

TRECE MIL
718 132 706 464 124 531 092 015
592 489 253 150 424 855 590 378
380 006 411 952 394 366 993 909
129 017 602

CATORCE MIL
790 260 247 782 707 121 368 230
019 304 409 097 755 047 072 918
376 227 257 657 392 588 239 589
298 530 330 470 988 591 736 014
000 628 059 732 270 271

QUINCE MIL
257 264 218 415 269 558 418 151

PREMIOS MAYORES

Número	Premios	POBLACIONES
30.234	200.000	Barcelona
40.236	100.000	Sevilla
37.297	50.000	Bilbao
4.878	3.000	Puerto Real, Málaga, Melilla, Sevilla y Barcelona.
10.438	"	Madrid, Santander, Córdoba, Valencia y Jerez de la Frontera.
10.497	"	Barcelona, Santander, Madrid, Valencia y Jerez de la Frontera.
18.596	"	Madrid, Sevilla Jerez de la Frontera, Bilbao y Madrid.
19.578	"	Puerto de Santa María, Almería, Madrid, Valencia y Barcelona.
37.407	"	Zaragoza.
40.095	"	Burgos.
40.845	"	Jerez de la Frontera.
41.125	"	Barcelona, Granada, Sevilla, Córdoba y Madrid.
43.774	"	Valencia.

Además tienen reintegros todos los billetes cuyos números terminen en 4

693 999 810 531 235 967 112 241
122 229 918 834 921 003 744 273
769 574 152 261 582

DIECISEIS MIL
469 765 882 379 705 435 918 830
859 193 224 994 262 807 187 100
062 733 641 652 967 706 515 163
981 692 158 480 612 400 234 757
164 722 294 563 651 928 178 063
639

DIECISIETE MIL
108 834 701 059 034 423 133 469
032 965 352 855 266 212 318 322
955 208 193 558 277 410 983 159
586 397 178 653 943 933 198 857
632 542 890 057 140 158 616 938
480 889 693 064 139 307

DIECIOCHO MIL
322 948 282 015 225 647 449 686
687 700 108 717 664 085 159 014
343 451 067 173 411 259 701 557
590 715 604 336 809 572 104 748
236 992

DIECINUEVE MIL
221 151 530 932 558 540 642 874
774 696 917 018 099 674 006 333
249 159 032 172 568 665 364
682 679 421 650 131 249 129 119

VEINTE MIL
928 652 225 709 464 495 622 824
983 592 161 384 928 293 319 522
232 189 984

VEINTIUN MIL
655 673 450 845 510 844 199 515
566 766 975 621 569 514 280 292
721 826 149 238 889 420 503 902
465 456

VEINTIDOS MIL
211 221 619 798 008 645 588 785
555 741 628 189 441 904 996 656
818 651 661 099 975 531

VEINTITRES MIL
631 473 414 532 819 247 371 284
118 338 492 806 464 706 105 493
300 527 796 252 411 885 378 762
280 465 908 992 342 728 962

VEINTICUATRO MIL
213 432 599 121 859 475 541 360
738 444 936 963 034 110 467 829
719 933 122

VEINTICINCO MIL
029 200 410 296 190 125 350 899
876 864 846 038 434 440 844 812

282 001 162 083 872 552 581 413
092 363 941 476 318 267 674 804
194

VEINTISEIS MIL
832 593 825 508 932 509 334 544
422 781 517 665 071 327 676 604
210 586 608 966 268 840 560 133
219 409

VEINTISIETE MIL
825 297 478 420 401 485 045 266
373 866 960 490 959 644 145 889
723 289 588 570 117 165 572 837
682 065 242 638 383 866 547 551
686 579 868 432 716 219

VEINTIOCHO MIL
482 986 935 420 188 451 743 272
232 581 621 525 235 369 950 622
094 487 614 990 658 902 782 419
140 666 831 560 918 803 452 105
418

VEINTINUEVE MIL
437 138 117 111 720 028 695 170
212 652 145 225 739 897 799 791
749 326 736 566 499 363 308 886
148 330 459 239 748 756 364 052

TREINTA MIL
524 827 389 807 162 002 376 713
913 726 220 415 848 240 461 193
155 474 504 754 649 236 813 978
821 400 131 497 115 622 498 025
039 346 389 636 081 091

TREINTA Y UN MIL
491 378 297 505 945 648 190 352
296 972 430 010 741 349 392 938
651 870 465 671 264 015 075 021
328 986 724 838

TREINTA Y DOS MIL
010 778 593 594 983 861 115 925
694 524 189 834 998 912 737 530
027 948 563 114 432 993 860 616
026 554 940 541 383 302 704 797
585 245 205 229

TREINTA Y TRES MIL
791 240 435 468 345 943 563 224
228 158 144 426 030 439 043 963
279 575 095 364 984 023 238 549
536 274 205 197 929 742 339

TREINTA Y CUATRO MIL
258 045 889 552 903 592 789 890
997 019 829 180 843 025 581 784
817 868 726 023 234 888 988 421
071 366 706 264 644 844 164 000

TREINTA Y CINCO MIL
670 499 252 900 248 898 997 638
154 319 911 715 388 984 811 037
654 046 848 438 721 722 448 470
996 526 411 427 195 951 134 688
051 136 673 149

TREINTA Y SEIS MIL
304 551 616 220 355 312 645 540
605 194 830 872 629 852 679 872
038 525 221 191 651 219 195 062
489 629

TREINTA Y SIETE MIL
689 413 421 814 917 915 467 145
583 853 928 105 758 280 817 295
196 544 369 584 850 375 473 151
914 945 398 131 186 913 689 612
568 158 095 984 419

TREINTA Y OCHO MIL
023 760 266 124 980 556 160 089
348 403 789 014 446 997 818 099
423 191 619 724 939 195 986 047
147 834 550 164 144 176 426 692
429 993 720

TREINTA Y NUEVE MIL
238 488 510 910 753 224 150 000
976 378 005 622 351 523 406 168
972 518 151 547 360 486 686 525
791 063 416 701 171 361 031 109
523 511 561 316 077 019 098 727
051 165 808 424 038 284 308 214

CUARENTA MIL
218 469 514 145 032 788 971 860
872 373 784 432 469 693 886 506
559 177 431 157 987 090 037 000
479 557 933 814 004 034 693 619
365 903 557 968 407 697 361

CUARENTA Y UN MIL
545 000 368 422 901 488 266 406
844 106 847 345 107 095 971 760
468 169 162 564 752 610 763 389
815 124 339 217 748 576 094 786
084 914 026 836 181 997 036 978
014 228 908 020 524 893 889 200
208 995 725 905

CUARENTA Y DOS MIL
458 080 110 015 176 821 134 145
245 380 549 075 948 708 074 082
699 475 872 930 482 002 252 912
188 798 429 567 539 762 257 994
328 115 995 587 219 974 320 681
606 726

CUARENTA Y TRES MIL
119 641 887 113 996 558 929 268
581 923 741 343 281 751 776 184
659 038 743 330 190 554 264 519
593 127 742 968 308 485 256 217
878 297 045 282 700 744 224 380
349

C. Guerrero Rubio
Medicina general
Teléfono 191
Consulta: Teniente. Pacheco, 8
De cuatro a seis

Dr. Jesús Bastardes
Enfermedades de la Infancia
De 4 a 6 Mohamed Torres, 5. TETUAN

DOCTOR ANGEL SUERO
OCULISTA
Diplomado del Instituto Médico Valdecilla
EX-AYUDANTE DEL DOCTOR POYALES
Ahmed Ganmia 1 (Junto a Plaza de la Audiencia)
Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono, 869, TETUAN

Dr. M. Núñez García
Piel, Venereas, Sífilis
General Aranda, 11, primero, izquierda
Consulta de 6 a 8. TETUAN

BARACHOL
contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.
Censura Sanitaria núm. 1.122



Radio Nacional de España
PROGRAMA PARA HOY
Matinal (local): Información. Edictos. Música ligera.
Sobremesa (local): Información. Discos. "Viñetas de la fiesta nacional" por Carlos Revenga.
Sobremesa (retransmitida): Información general.
Noche (local): Información. Intermedio musical. Crítica deportiva por 'Rienzi'.
Noche (retransmitida): Información general.
Noche (retransmitida): Emisión especial. División Azul.

COMENTARIO

Olor de mar tuvieron las palabras del Caudillo en el impresionante acto de Vigo. Olor de mar frente a la ría espaciosa que albergó las escuadras del Imperio. La estirpe no feneció, se ha dicho claramente. La vocación de España, la doble vocación, se presenta inequívoca allí donde la épica y la lírica la espada y la poesía, la soledad y la aventura heroica, se reúnen con suprema evidencia. En la costa avanzada de la dulce Galicia, cuyos acantilados saben tanto de milicia oceánica, la voz militar y política de Franco ha resonado.

Viejos ecos del pasado glorioso junto al moderno ímpetu se conjugaron milagrosamente, estrechos, íntimos, en esa afirmativa definición española que considera la lucha, el combate y el riesgo como la más noble misión humana. En efecto para nosotros, con rai-gambre cristiana, bíblica en los tuétanos, así es y así fué siempre en los mejores días. Testimonios tenemos y abundantes, por cierto. Gracian entonces, cuando se iniciaba la cuesta abajo, puso en boca del héroe este antiguo grito. José Antonio, en la hora más difícil y más triste, en el minuto sombrío de la catástrofe, enardecido a sus juventudes proclamando que "la vida es milicia y hay que vivirla con espíritu de servicio y de sacrificio". Y justamente, en el preciso instante, Franco, Jefe de un pueblo y una revolución en marcha, Generalísimo de unos Ejércitos que ignoran la derrota declara la voluntad nacional de seguir fieles a un destino.

España no se duerme, no descansa. Unidad en línea universal de combate conoce los infinitos peligros que acechan en el sueño y acepta la gloriosa fatiga, la honrada centinela que no tiene concesiones al reposo. Para la guerra y para la paz nuestro Generalísimo cuenta con un pueblo que le sigue ciegamente, con lealtad y coraje, y que ha escrito, en el transcurso de los siglos, las mejores páginas de la Historia.

El Brasil retendrá en rehenes a los alemanes no diplomáticos

Responderán de los brasileños detenidos en Compiègne

EL BRASIL RETENDRA EN REHENES A LOS ALEMANES NO DIPLOMATICOS

Buenos Aires, 22. 24. — Desde Río de Janeiro comunican que el Gobierno retendrá a los alemanes no diplomáticos que debían partir en los buques "Rage" y "Cuyada", como rehenes para responder de los brasileños detenidos en Compiègne, autorizando la salida del resto.

Los buques continúan inmobilizados en el puerto con los diplomáticos a bordo, a los cuales se autorizó para pasear por los muelles.

Se anuncia hoy que un submarino ha echado a pique el buque costero brasileño "Jackyta" en el puerto de Itacare, del Estado de Babia. Los tripulantes y pasajeros de la embarcación se salvaron en botes salvavidas.

El presidente Vargas ha declarado que los barcos brasileños serán escoltados por la Marina de guerra y aviones en colaboración con las fuerzas navales y aéreas norteamericanas en lo sucesivo.

El Senado y el Congreso argentino expresaron su sentimiento de solidaridad con el Brasil ante los hundimientos de navios registrados.

En el Congreso de Diputados, Damonte Taborda, en nombre del sector radical, pronunció un violento discurso contra las naciones del Eje. — EFE.

AGRADECIMIENTO DE VARGAS A ROOSEVELT

Río de Janeiro, 22. 24. — En contestación al mensaje de Roosevelt expresando la indignación de los EE. UU. por el hundimiento de cinco barcos brasileños, el presidente Vargas ha enviado un telegrama a la Casa Blanca agradeciendo las manifestaciones del jefe del Estado norteamericano. — EFE.

HA SIDO APROBADO UN PROYECTO DE LEY

Lima, 22. 24. — El proyecto de ley que autoriza al presidente Prado a adoptar medi-

das contra los súbditos del Eje residentes en el Perú ha sido aprobado por el Senado.

El proyecto que estudia

ahora la Cámara de diputados prevé la retirada de los derechos de ciudadanía a todos los alemanes, italianos y japone-

La guerra contra Rusia

(Viene de la primera)

En el golfo de Finlandia han sido bombardeado y hundido un dragaminas enemigo.

En el extremo septentrional nuestra aviación ha atacado los aerodromos del adversario cerca de Murmansk y un campamento de tropas emplazado en la península de Pescadores.

Fué hundido un barco mercante de poco tonelaje.

Noventa y ocho aviones enemigos han sido derribados en el curso de los combates aéreos librados en el frente Este, así como por baterías de la Deca.

Otros seis aparatos adversarios fueron destruidos en tierra.

Seis aviones alemanes no regresaron a sus bases.

Bombarderos alemanes ligeros han efectuado un ataque diurno contra las instalaciones militares de la costa meridional inglesa.

Fueron observados impactos que alcanzaron de lleno los objetivos previstos.

La caza alemana ha derribado sobre la costa del Canal de la Mancha a un avión británico.

La artillería de la Marina derribó a cuatro aviones de combates ingleses al Oeste del mar Báltico. — EFE.

COMENTARIOS SOBRE EL SECTOR DE STALINGRADO EN LOS CENTROS MILITARES BERLINESES

Berlín, 22. 24. — El hecho de tratar el comunicado del Alto Mando alemán del importante sector de Stalingrado, en tanto la Prensa adversaria habla extensamente de él, se considera sumamente característico en los centros militares berlineses.

Las consideraciones que sobre esta materia se hacen los círculos militares, son muy optimistas. Parece estar preparándose en dichas regiones acontecimientos a los que el Alto Mando alemán no ha querido siquiera aludir, seguramente teniendo en cuenta la gran desorganización de servicios informativos en el campo contrario.

El enlace entre el Cáucaso y los centros de mando soviético pasan en efecto por un peligroso pasillo en la región de Stalingrado.

Por lo que se refiere a Egipto manifiestan los mencionados círculos que el hecho de hablar continuamente los comunicados italianos de convoyes que se dirigen a África significa que a Rommel le llegan sin dificultades grandes refuerzos, por lo que hay que admitir que la calma que reina

ses naturalizados, sospechosos de actividad antinacional. — EFE.

EL EMBAJADOR BRASILEÑO ANUNCIA LA DECLARACION DE GUERRA DE SU PAIS AL EJE

Washington, 22. 24. — El embajador brasileño ha informado oficialmente al Gobierno norteamericano de que su país se encuentra en guerra contra Alemania, Italia y el Japón. — EFE.

en las posiciones de El Alamein es solo relativa. — EFE.

LAS DERROTAS RUSAS HACEN DECAER EL ANIMO DEL GENERAL CHAPOCHNIKOV

Ginebra, 22. 24. — Las recientes derrotas sufridas por el mando soviético en los combates del Don y el acceso del Cáucaso han hecho palidecer poco a poco la estrella del general Chapochnikov, jefe del Estado Mayor general del ejército y ex director de la escuela de Guerra Movat, declara el diario "Dasbund".

"Es evidente — continúa el periódico — que Chapochnikov aunque siga ejerciendo sus funciones para cubrir las formas, no disfruta ya de la plena confianza de Stalin". — EFE.

LA AVIACION FINLANDESA BOMBARDEO LOS BUQUES SOVIETICOS

Helsinki, 22. 24. — En el comunicado finlandés se dice que la aviación finlandesa bombardeó a buques soviéticos en el lago Omega.

Un cañonero fué alcanzado quedando imposibilitado para maniobrar.

Fueron averiados otros dos navios pequeños. — EFE.

LAS AGENCIAS RUSAS HAN SILENCIADO LA VERDAD DE LO OCURRIDO EN DIEPPE

Berlín, 22. 24. — Los centros competentes de Berlín consideran muy significativa la reacción de los soviets ante la catástrofe de Dieppe.

En la Wilhemstrasse se pone de relieve que las agencias de Moscú y la radio solamente han publicado un breve extracto del parte británico y pasan en silencio la verdadera importancia de lo ocurrido.

Moscú exige la creación del segundo frente, afirmando que las masas comunistas de Gran Bretaña y los EE. UU. acabarán por vencer la inercia de sus gobernantes.

DISMINUYEN LOS ATAQUES BOLCHEVIQUES

Budapest, 22. 17. — El Jefe del Estado Mayor general comunica hoy lo siguiente:

En el frente donde luchan nuestras tropas han disminuido el número de los ataques enemigos.

Nuestras fuerzas destruyeron 18 carros de combate soviético.

Fueron abatidos diez aviones bolcheviques por la artillería antiaérea y tres por formaciones de la aviación. — EFE.

GRAN ACTIVIDAD DE LA AVIACION EN EGIPTO

Aparatos del eje atacaron Malta

PARTE ITALIANO

Roma, 22. 17. — Comunicado oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

En el frente egipcio la actividad normal de los elementos de reconocimiento y artillería de ambos contendientes.

La aviación desplegó gran actividad.

Un "Spitfire" fué derribado en un combate aéreo.

Formaciones aéreas italianas y alemanas bombardearon las instalaciones militares de Malta y los barcos fondeados en el puerto de La Valetta.

Dos de nuestros aviones no regresaron de esta operación.

Durante esta jornada los cazas alemanes que escoltaban

Y en este sentido se han iniciado las gestiones definitivas para la excursión a Marruecos del famoso conjunto madrileño, de cuyo resultado tendremos al corriente a nuestros lectores.

un convoy han derribado cuatro aviones enemigos. — EFE.

COMUNICADO DEL ORIENTE MEDIO

El Cairo, 22. 17. — Comunicado. En el curso de la noche del 20 al 21 continuó la actividad de nuestras patrullas.

Las operaciones terrestres se limitaron ayer a algunos duelos de artillería en los sectores septentrional y central.

Aún cuando las tempestades de arena restringieron las operaciones aéreas en la región de batalla, nuestros bombarderos y cazas atacaron con éxito los vehículos y campos enemigos.

Un avión italiano fué destruido por nuestros cazas cerca de Chipre y en el curso de la noche un aparato enemigo fué destruido en el mar. — EFE.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

El «Español» llegó ayer tarde a nuestra ciudad, continuando viaje a Tánger

En el vapor correo de la tarde de ayer llegaron a nuestra ciudad los jugadores que componen el Real Club Deportivo Español de Barcelona, excepción hecha del meta Martorell que desde el viernes se encuentra en la capital del Protectorado, al frente de los cuales viene el directivo señor Orus.

Acudieron a recibirlos la Federación Hispano Marroquí en pleno, Prensa e infinidad de aficionados.

Los jugadores catalanes se trasladaron seguidamente a un coche de viajeros en el que tomaron rumbo hacia Tánger, donde pernoctaron.

En la tarde de hoy jugarán su primer partido de la excursión, enfrentándose en el estadio tangerino al potente

conjunto del E. H. A., reforzado con valiosos elementos, entre ellos el internacional francés Ben Barek.

EL "REAL MADRID" ACEPTA JUGAR EN CEUTA EL DIA 13 DE SEPTIEMBRE PROXIMO

En vista de que el equipo titular de la capital de España había renunciado a jugar dos encuentros que tenía comprometidos para los días 6 y 13 del próximo mes de septiembre en tierras de Asturias, la directiva ceutista volvió a proponerle la fecha del referido día 13 para su visita a esta ciudad.

El "Real Madrid" ha contestado telegráficamente aceptando jugar en dicho día en el Estadio Municipal y, de ser posible, el día 17 en Tánger.